

## 平成18年度方針発表会 及び入社式行われる！！

平成18年度もいよいよ幕開けです。厳しい情勢を反映してさらに追い打ちをかけるように診療報酬マイナス改訂が打ち出されました。

当院は病院一丸となって進んでいく為に、3月25日(土)相知町交流文化センターにて方針発表会による意識の統一を図りました。また意気のいい新入職員7人(理学療法士2名、ケアワーカー5名)を迎える入社式も同時に執り行いました。

理事長の経営方針発表を皮切りに各部長方針など様々な取り組みに対する方向性が示されました。患者様を中心とした医療の実現という『永遠のテーマ』に向かって、18年度方針の患者様満足度UPを掲げ更に前進していきましょう。

入社式では新入職員を代表して宮中景司さんより決意表明があり、それを受け理事長より厳しい情勢の中ですがみなさんへの期待は大きいものがあります、患者様や地域への貢献の為にがんばってくださいとお祝いのことばがありました。我々も初心に帰り新たな気持ちでがんばらなければならぬないと感じました。新入職員のみなさん若い力でどうか宇都宮病院をもり立てて下さい。困ったことがあつたら相談に来て下さい。

そろそろ桜の花も満開を迎えようとしています。日頃より患者様や地域の方、関係各位に支えられていることに感謝しつつ今年度も精一杯がんばっていきたいと思っています、ご意見ご要望等なんでも結構ですのでお聞かせ下さい、よろしくお願いします。

